



# そうぐみだより



平成28年度 7月号  
尚徳福祉会 生麦保育園

あさがおが元気よく葉っぱを広げて、つるを伸ばしてきました。  
本格的な夏がやってきます。急に気温や湿度が高くなる事もあるので十分な休息と水分補給を心掛け元気に過ごしたいと思います。



## ☆どろんこ遊び☆

始めは、久しぶりな泥の感触に戸惑っていた子ども達も、回数を重ねるうちに、ダイナミックになり、顔中泥だらけになって、友だちと一緒に川やダムを作っていました。また、面白がって水をかけあったり、砂場の水たまりに、入り『温泉みたいー』と楽しんでいました。

## ☆楽しかった春の園外保育☆

異年齢交流のこまグループに分かれて貝の浜公園でゲームやかけっこをしました。同じグループのうさぎ組きりん組の手をひいて、大縄のヘビを飛び越えたり、集まる場所が分からない友だちを迎えにいたり、優しくリードしていました。園庭に戻って、お弁当を食べると『おにぎり、ブロッコリー、おかわり!!』と大好評でした。



## ☆起震車体験☆

4～5人づつ起震車に乗り、地震（震度5）を体感しました。子ども達は、床に手をつけてじっと緊張した様子でしたが、終わって降りてくると『楽しかったー』と口々に話していました。また、消防自動車も来ていたので見学し、一人ずつホースの先につけるピルトルのような物を持たせてもらって『おもーい』と言いながら嬉しそうに次の人に渡していました。

## ☆保育参加☆

お忙しい中、たくさんのご参加ありがとうございました。一緒に遊んで頂き、ご協力感謝致します。子ども達も楽しい思い出になった事と思います。今回ご参加できなかった方も、いつでもお持ちしていますので是非、ご都合の良い日をお知らせ下さい。



○7月からプール遊びが始まりました。  
昨年より『もぐる時間を長くしたい』『バタ足で距離をのぼりたい』等、目標をめざして、頑張りましょう。

○短冊ご協力ありがとうございました。七夕飾りはお家に持って帰るまでお楽しみに。